



Kinder-Geburtstagstisch

DER BLUMENGESCHMÜCKTE TISCH

Zur Ausstellung von Hermann Rothe im Hotel Adlon, im Hotel Bristol und im Geschäft Tiergartenstr. 8

Trüben Februartagen wird Frühling vorgetäuscht. Parmaveilchen, blühender Ginster, lila Glyzinen, Maiglöckchen, Hyazinthen. . . . Alles in verschwenderischer Fülle. Dazu kostbare Orchideen.

Tafeltücher und Servietten — hohl-saumgeschmückt, — spitzenverziert, filedurchbrochen sind der elegante Unterton für Silber, Porzellan, Kristall. Ihr zartes Weiß läßt diese Blumen noch farbiger erscheinen, während praktische Decken aus leichtem Bast-

gewebe den exotischen Tisch und den Kindergeburtstagstisch bedecken.

Viel Geschmack, ganz Erlesenes bringt diese Ausstellung, die sicherlich eine Anregung für die Damen sein wird und sein soll. Die große Festtafel der Verlobungsfeier ziert prächtiges Porzellan der K. P. M., zeigt, auf welcher Höhe diese Manufaktur wieder steht — hier durch Nachbildungen eines Services Friedrichs des Großen, mit rosa Blumen. Dazu abgetönt rosa Begonien. Alte Gobelins